Medio	Canal 24 horas
Fecha	2-10-2013
Mención	Panel sobre modificación a la Curia Romana. Habla Fernando Montes SJ, Rector UAH

Panel sobre la modificación a la Curia Romana.

• Panel sobre la modificación a la Curia Romana. Parte 1. Invitados: Fernando Montes, SJ rector U. Alberto Hurtado Paulina Castellón, prof. Filosofía e Historia - Miembro de Voces Católicas Ana María Célis, académica Facultad Derecho UC - Centro de Libertad Religiosa UC Cristóbal Caviedes, abogado - director programático de Red Liberal Temas: -Hay una actitud de honesta búsqueda. -Él está hablando de una cercanía con los otros. -Nos parece positiva la dirección que ha adoptado el Papa. -Se tiene que entender la iglesia como el pueblo de Dios. -Hay cosas ridículas que hay que pedirle a Roma. -El rol de la Curia es administrativo. -Lo más difícil es cambiar la visión de fondo de la iglesia. -Le tengo terror a los vaticanistas. -La historia de humildad del Papa Francisco. Mención: Papa Francisco Voces Católicas UAH Jesuita UC Centro de Libertad Religiosa Red Liberal Padre Felipe Berríos Guatón Romo Argentino Conduce: Juan Manuel Astorga